



新緑が美しい6月を迎えるました。相島でも美しい木々の緑と気持ちのよい風が島を包んでいます。さて、新型コロナウイルス対策に基づく緊急事態宣言が解除され、ようやく分散登校を経て6月1日から全面登校です。これからも分校の生徒、職員が安心・安全に学校生活が送れるように、学校内の消毒や3密を防ぐための準備を行っていきます。

いよいよ学校生活スタートです！



5月18日(月)から4日間分散登校を行いました。島の生徒3名は分校で、留学生4名はアクア新宮でそれぞれ2日間行いました。みんな久しぶりに顔を合わせてお互いの元気な姿に安心し、笑顔があふれました。21日(木)には、分校とアクア新宮をオンラインで結び、お互いの顔を見ながら生徒会活動や対面式についての話し合いを行い、意見交換、生徒全員で交流することができました。早くみんなで集まり学校生活を送りたい気持ちが高まりました。そして、いよいよ学校生活がスタートします。今後も新型コロナウイルス対策でのマスクの着用、うがい、手洗い、換気、消毒の徹底、3密を避ける安全対策を工夫しながら、分校生徒・職員一丸となってみんなで元気に笑顔で、学校生活を送っていきましょう。



【出校日・オンラインの様子】



オンラインで自分の好きなものを取り入れた自己紹介、対面式でのレクレーションの内容について話し合いを行い、お互い意見を出し合いました。お互いの表情や声が聞けて心がつながっていることを感じることができました。これからもできることを探りながらつながっていくといいですね。

分校全員がそろいました！

5月25日(月)、初めて分校生徒7名と職員9名がようやく全員そろい、全校集会を行いました。全校集会では、1年生2人の新入生誓いの言葉、生徒会長の新入生歓迎の言葉、そして2、3年生代表による新年度への抱負が述べられました。落ち着いた堂々とした態度とこれからに向けての決意を感じられる立派な発表でした。また、26日には2、3年生が中心となって対面式を行い、3密を避ける工夫をしながらみんなで楽しい時間を過ごしました。

